

Vorlage Nr.

Az.:

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Medenbach am 05. Juli 2012

Bereichsplan 2012

Protokollnotiz Nr. 0026

Herr Dr. Brodermann erläutert die Differenzierung Rettungswagen / Notarzt.
Wiesbaden wurde 2007 neu strukturiert. Es gibt für den Wiesbadener Osten die zuständige
Rettungswache in Igstadt. Derzeit ist diese Einrichtung als Provisorium eingerichtet. Ein
geeignetes Grundstück wird noch gesucht. Igstadt verfügt über 2 Rettungsfahrzeuge.

Durch die Vorhaltung von zwei 24-Stunden-Fahrzeugen soll sich die Quote von knapp 90 %
Erreichungsgrad innerhalb von 8 Minuten verbessern.

Verteiler:

101400 / zdA

David
Ortsvorsteher